

**月イチ
連載企画**

教えて! 歯医者さん

第4回『これって知覚過敏?』

監修/白鳥院長(しらとり歯科)

Q 近頃、冷たいものを口にすると歯にしみるのですが、これってよく聞く知覚過敏でしょうか?

A 冷たいものがしみる場合、一般的に歯の付け根がすり減ることで歯の神経に刺激が2つの原因が考えられます。1つは単なる虫歯です。虫歯の初期症状として冷たいものが歯にしみることがよくあります。こういう初期の虫歯であれば、比較的簡単に治せるのであまり心配はいりません。ただし、虫歯はそのまま放っておいても自然に治るものではありませんし、進行すれば次第にズキズキと我慢できないほどの痛みとなってしまいます。ひどくなれば歯の神経を取ったり、抜歯することにもなりかねないので、早目に治療しておきましょう。

そして、2つ目に考えられるのが、ご心配されている知覚過敏です。知覚過敏とは、その名の通り虫歯でもない歯が冷たさなどの刺激に対して過敏に反応し、痛みとして感じてしまう症状です。知覚過敏の多くは歯周病で歯茎がやせてきたたり、

伝わりやすくなっています。患者さんによっては、歯ぎしりや噛み合わせが原因…なんてこともありますよ。ですから、当院の場合では原因や痛みの程度を見極め、患者さんに合った治療法を提案しています。治療法としてはしみている所に薬を塗ったり、削ってつめるなどの処置を痛みの程度に応じて行います。また、再発防止のためにも知覚過敏を引き起こす原因となった歯周病や噛み合わせを治すことも必要でしょう。いずれにしても、歯がしみる



※予約制をとっておりますのでまずはお電話でお問い合わせください。

歯科衛生士募集中 **完全予約制**

月	火	水	木	金	土	日祝
午前	●	●	休	●	●	休
午後	●	●	休	●	●	※休

午前 9:00~12:30 午後14:00~18:00
 ※13:30~17:00
 休診日/木曜日・日曜日・祝日

〒299-1173 千葉県君津市外箕輪4-1-16
 ご予約・お問合せ **0439-50-8767**
<http://www.shiratorishika.net/>

しらとり歯科 **君津市 しらとり歯科** 検索

しらとり歯科

